

## AGENDA PARA EL CAMBIO

### Mesa de trabajo MIAS

Con el fin de llevar a cabo una mesa de trabajo estratégica en el "Marco estratégico de la política de atención integral en salud e implementación del modelo integral" se llevará a cabo una socialización el día viernes 29 de abril a las 8:00 a.m. en el auditorio 1 del CAM.

\*\*\*

### Popayán celebrará por lo alto Día de la Niñez

*El viernes 29 se realizará en el Parque de Caldas el taller 'Yo pinto la ciudad que quiero', y el sábado 30, la celebración es en el Centro Recreativo Pisojé, bajo la organización de Comfacauca.*



Los niños y niñas de Popayán disfrutarán de dos jornadas llenas de alegría, colores, creatividad y juegos los días 29 y 30 de abril, en el marco de la celebración del Día de la Niñez.

El viernes 29 se realizará el taller 'Yo pinto la ciudad que quiero', liderado por Mariela Escobar Ortega, gestora social del Municipio, con la dirección del maestro Alfonso Espada, actividad, en la cual un grupo de 100 niños por medio de sus dibujos contarán cual es la ciudad que se imaginan y cómo ven a Popayán en un futuro cercano.

El punto de encuentro es el Parque de Caldas a las 9 a.m. y simultáneamente en las instituciones educativas de la ciudad se realizará una jornada lúdica similar. En horas de la tarde del viernes el taller se realizará con niños que están en la Unidad de Pediatría del Hospital Universitario San José.

Para el día sábado, según confirmó la Gestora Social, “nos unimos con Comfacauca para hacer una actividad recreativa y de esparcimiento”.

Así pues la Alcaldía de Popayán a través del Despacho de la Gestora Social y del Programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno Municipal, se une a la Caja de Compensación del Cauca, Comfacauca para celebrar el mes de la niñez y la recreación, invitando este sábado 30 de abril desde las 8:00 de la mañana en el Centro Recreativo Pisojé, a una jornada de diversión y alegría. Al evento, totalmente gratuito, podrán ingresar los niños y las niñas con un acompañante adulto. Durante la actividad habrá juegos, cuenteros, bailarines, pintucaritas, y shows como la Vecindad del Chavo, entre otros atractivos.

\*\*\*

## Avanza proceso de elección de gerente del Hospital Universitario San José

*Se abre nuevamente la invitación a las universidades para realizar concurso de méritos al cargo de gerente de esta entidad.*



Tres invitaciones se han realizado por parte de la Junta Directiva del Hospital Universitario San José a las cuatro universidades del país acreditadas para realizar el concurso de méritos que permitirá la elección del nuevo gerente de la entidad de salud, sin embargo, hasta el momento se han declarado desiertas, debido a que ninguna presentó propuesta.

Para el día viernes 29 de abril se abrirá nuevamente la invitación a las cinco universidades que pueden realizar este proceso, teniendo presente que la

Universidad Nacional hace dos semanas recibió la acreditación para llevar a cabo el proceso de concurso entre los aspirantes; así lo dio a conocer Derlin Delgado, gerente ad hoc del proceso.

Además, la funcionaria resaltó que “aproximadamente 800 empresas del Estado se encuentran pendientes de la contratación de la universidad acreditada que permita llevar a cabo el concurso de méritos para gerentes, razón por la que se ha producido un retraso en este sentido en el Hospital Universitario San José”.

Cabe recordar, que la Junta Directiva del centro asistencial en mención está realizando los procesos necesarios que permitan la contratación con la universidad y así darle solución a esta situación, no obstante hasta el momento no se ha podido adelantar el proceso normativo debido a las pocas instituciones de educación superior que hay acreditadas, convirtiéndose en una problemática nacional reconocida por la Procuraduría General de la Nación.

Derlin Delgado manifestó que la Administración espera que la Junta Directiva del Hospital Universitario San José, encuentre prontamente una universidad acreditada que adelante el concurso, “ya que solo de esta manera se podrá tener un gerente en propiedad”.

\*\*\*

## Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P. reporta cortes temporales del servicio por reposición de redes



### ACUEDUCTO Y ALCANTARILLADO DE POPAYÁN - S.A. E.S.P.

La Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P., informa que con el fin de realizar obras de reposición de redes en el sector comprendido entre la calle 5ª entre carreras 23ª y 37ª, occidente de la ciudad, se presentarán cortes temporales del servicio de agua durante el tiempo que duren las obras. El desarrollo de estos trabajos está programado desde la última semana del mes de abril hasta la segunda semana del mes de mayo de 2016.

Los barrios que pueden verse afectados son: Tomas Cipriano de Mosquera, Camilo Torres, Santa Helena, San José, La Sombrilla, Junín, Kennedy, Carlos Primero y El Edén.

Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P, presenta excusas por las molestias presentadas y agradece la comprensión de sus usuarios.

\*\*\*

## Emtel implementa jornada continua de atención al cliente

A partir del próximo primero de mayo la oficina de atención al cliente de Emtel atenderá en jornada continua de lunes a viernes desde las 8:00 a.m. a las 5:30 p.m.

### Puntos de Atención



Paga tus facturas a través de datáfono disponible en la caja principal de EMTEL, para transacciones por medio de tarjetas débito.

#### Horario Extendido

Atención a cliente y nuevos servicios

- Lunes a viernes 8:00 a.m. a 5:30 p.m. *jornada continua*
- Sábado 8:00 a.m. a 12:30 p.m.



Con el propósito de mejorar la atención en sus oficinas y facilitar horarios extendidos para sus clientes, a partir del próximo primero de mayo la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTEL E.S.P. atenderá en jornada de lunes a viernes desde las 8:00 a.m. a 5:30 p.m.; y los sábados de 8:00 a.m. a 12:30 del mediodía.

“Para Emtel sus clientes son una prioridad, y es por ello que estamos trabajando en todas las mejoras que nos permitirán optimizar cada uno de nuestros servicios”, dijo Daniel Alejandro Pajoy Bastos, Gerente de la empresa.

En estas jornadas de atención los clientes de Emtel podrán resolver las diferentes inquietudes sobre sus servicios o realizar la suscripción de nuevos productos como telefonía, televisión o internet, según sus necesidades.

### **Nuevos canales de atención**

Paralelo al horario extendido de atención al cliente, Emtel ha venido trabajando en el fortalecimiento de servicios virtuales a través del sitio web de la empresa [www.emtel.net.co](http://www.emtel.net.co), donde los clientes pueden descargar sus facturas y realizar el pago de sus servicios en línea a través del botón PSE.

Así mismo, en la caja principal de Emtel, se ha dispuesto del pago a través de datáfono para transacciones por medio de tarjetas débito.

Estos avances buscan consolidar procesos de mejora para los clientes de Emtel en la ciudad de Popayán, además de brindar condiciones de comodidad, seguridad y oportunidad en los servicios de telecomunicaciones de Emtel.

\*\*\*

### **Acuerdo N° 006 del 27 de abril de 2016**

Por medio del cual se solicita un traslado presupuestal.  
(Archivo Adjunto)

\*\*\*

### **Decreto N° 20161330015215 del 27 de abril de 2016**

Por medio del cual se liquida el Acuerdo N° 006 del 27 de abril de 2016. Por medio del cual se solicita un traslado presupuestal.  
(Archivo Adjunto)

\*\*\*

**Alcaldía de Popayán**  
**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**